
市長（作野広昭君）  

地域の声につきましては、合併時からあります地域審議会や市長

への提案ハガキ、日々のいろいろなコミュニケーション、市政報告

会、議員の皆さんからの御提言、いろいろな機会はたくさんありま

す。そういう中で、少しずつ修正なり変更はしていっているつもり

であります。 

 少しでも早くということも一考に値すると思います。支障のない

部分があるとすればしたいのですが、一遍にやらないと二度手間に

なるということがあります。その辺をもう少し考えさせていただき

たいと思います。 

 

 


